

## La llama liceana

Bien saben quienes estudian o estudiaron en las aulas del glorioso Liceo Gregorio Cordovez, de La Serena, que ahí no sólo se aprende materias, disciplina, ciencias o deportes. Ahí, además, se les enseña valores, principios, respeto, amor a la patria y a valorar la democracia. En este liceo, dos veces centenario, los y las jóvenes respiran libertad de pensamiento, desarrollan sus espacios personales para expresar ideas, para soñar en un mundo mejor, más justo.

Sabiendo esto, se puede entender por qué del Liceo Gregorio Cordovez han salido jóvenes que, a poco andar y gracias a esa base valórica, principalmente, han llegado a ocupar grandes cargos en la nación. Un Presidente de la República, numerosos senadores y diputados, alcaldes y en otros cargos de elección popular. Rectores de universidades como las de Concepción y la Universidad de Chile. Ministros de Gobierno, presidentes y ministros de la Corte Suprema; varios Premios Nacionales, y podríamos llenar páginas con nombres de liceanos en los más variados

quehaceres de la vida diaria, donde destacan precisamente por aquellos aspectos inculcados en las aulas.

Un homenaje también a aquellos muchachos que en plena Guerra del Pacífico se enrolaron para ir a defender la Patria. Eran cien, aún muy niños, los que se convocaron en la Plaza de La Serena en un *meeting*.

Fundado el 7 de abril de 1821, bajo decreto de don Bernardo O'Higgins, hoy el Liceo es administrado por la Corporación Municipal Gabriel González Videla.

Un rol importante en cada aniversario, juega desde hace ya varias décadas el Centro de Ex Alumnos. Cada siete de abril *En bandadas vinieron polluelos a nutrir con la fe la ilusión y a encender con sus nobles anhelos, una antorcha de luz la canción*. Es una llama de amor y gratitud que renueva el espíritu. Personas de las más diversas condiciones se abrazan cantando con orgullo el Himno Liceano, que escribiera el ex alumno Fernando Binignat.